

XXXIII. Bahneröffnung in Walldorf

Erstmals starteten AthletInnen der TV Dielheim Schülerleichtathletik bei der Bahneröffnung der SG Walldorf Astoria. Für die Dielheimer war das eine Premiere, für Walldorf war es am 29.04.2017 schon die 33te Eröffnung. Jan-Lukas Schröder und Marlene Adolf fanden im schönen Waldstadion zwar etwas kühle Temperaturen aber nichtsdestotrotz gute Bedingungen für den Einstieg in die Freiluftsaison vor. Die beiden SchülerInnen des OHG Wiesloch traten über 300m flach, bzw. 300m Hürden an. Marlene lief aus dem Stand und mit wenig intensiver Vorbereitung, aufgrund einer Verletzung, ganz hervorragende 43.87sec. Eine Zeit, die so gut ist, dass sie mit den älteren Konkurrentinnen ohne Schwierigkeiten mitlaufen konnte und, die ihr als Zusatzqualifikationsleistung für die deutschen U16 Meisterschaften genügen kann. Jan-Lukas lief die gleiche Strecke- allerdings mit Hürden. Dank seiner schon ausgereiften Hürdentechnik blieben die Uhren für ihn nach 49.10sec stehen.

defi



300m Hürden



Trainerstab

